



SCHLECHT UND PARTNER

WIRTSCHAFTSPRÜFER • STEUERBERATER

Friedhofstraße 45/47
70191 Stuttgart

Tel.: +49 (0)711 40 05 40 – 50
Fax: +49 (0)711 40 05 40 – 99

E-Mail: info@schlecht-partner.de
www.schlecht-partner.de





SCHLECHT UND PARTNER

WIRTSCHAFTSPRÜFER • STEUERBERATER

Friedhofstraße 45/47
70191 Stuttgart

Tel.: +49 (0)711 40 05 40 – 0
Fax: +49 (0)711 40 05 40 – 99

E-Mail: info@schlecht-partner.de
www.schlecht-partner.de

Wegbeschreibung



Mit dem Auto:

Über die „**Heilbronner Straße**“ vom Hauptbahnhof kommend fahren Sie am Milaneo vorbei bis Sie die Tankstelle Esso sehen. Nach der Tankstelle biegen Sie sofort in die **Friedhofstraße** nach rechts ab. Sie finden das Gebäude mit der **Hausnummer 45/47** nach 200 Metern auf der rechten Straßenseite. Sie dürfen entweder vor unserer Kanzlei oder der Friedhofstraße entlang parken (gebührenpflichtig). Sollten alle Parkplätze besetzt sein, empfehlen wir Ihnen, das Parkhaus im Milaneo. Bitte beachten Sie, dass das Parkhaus ca. 7 Minuten fußläufig entfernt ist.



Mit dem ÖPNV:

Ab Haltestelle Pragfriedhof:

Nutzen Sie die U-Bahn-Linien **U5, U6, U7, U15** und steigen Sie an der **Haltestelle Pragfriedhof** aus. Von hier aus gelangen Sie in nur wenigen Minuten in unsere Kanzlei. Gehen Sie auf der linken Straßenseite Richtung Milaneo, bis Sie nach kurzer Zeit in die **Friedhofstraße** nach links abbiegen. Sie finden das Gebäude mit der **Hausnummer 45/47** nach 200 Metern auf der rechten Straßenseite.



Hauptbahnhof:

Nutzen Sie die S-Bahn-Linien 1, 2, 3, 4, 5 und 6 oder die Züge der Deutschen Bahn. Steigen Sie am Hauptbahnhof aus und nutzen Sie anschließend die U-Bahn-Linien U5, U6, U7, U15 bis zur Haltestelle Pragfriedhof. Von hier aus gelangen Sie in nur wenigen Minuten in unsere Kanzlei. Gehen Sie auf der linken Straßenseite Richtung Milaneo, bis Sie in die **Friedhofstraße** nach links abbiegen. Sie finden das Gebäude mit der **Hausnummer 45/47** nach 200 Metern auf der rechten Straßenseite.



SCHLECHT UND PARTNER

AUDITORS • ACCOUNTANTS • TAX ADVISORS

Friedhofstraße 45/47
70191 Stuttgart, Germany

Phone: +49 (0)711 40 05 40 – 0
Fax: +49 (0)711 40 05 40 – 99

E-mail: info@schlecht-partner.de
www.schlecht-partner.de

Directions to Our Office



By Car:

Arriving by car from "**Heilbronner Straße**", drive past the shopping center Milaneo and the City Library on your right until you see the "Esso" gas station. Immediately after the gas station, turn right into **Friedhofstraße**. You will find the building with **house number 45/47** after about 200 meters on the right side of the street. You may park either in front of our office on our the designated guest parking spaces or along Friedhofstraße (subject to charges). If all parking spaces are occupied, we recommend the parking garage in Milaneo. Please note that the parking garage is approximately 7 minutes away on foot.



By Public Transport:

From the Pragfriedhof Stop:

Take the subway lines **U5, U6, U7, or U15** and get off at the **Pragfriedhof stop**. From here, you can reach our office in just a few minutes. Walk along the left-hand side of the street in the direction of Milaneo until you turn left into **Friedhofstraße**. You will find the building with **house number 45/47** after 200 meters on the right side of the street.



From the Main Station:

Take the S-Bahn lines 1, 2, 3, 4, 5, or 6, or the Deutsche Bahn trains. Get off at the main station and then take the subway lines U5, U6, U7, or U15 to the Pragfriedhof stop. From here, you can reach our office in just a few minutes. Walk along the left-hand side of the street in the direction of Milaneo until you turn left into **Friedhofstraße**. You will find the building with **house number 45/47** after 200 meters on the right side of the street.